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Minuta de ata 7ª reunião ordinária do conselho de física
 
No dia 26/08/2024 às 14:00h, reuniram-se, em ambiente virtual por meio da plataforma
Microsoft Teams, os docentes José Maria Villas Boas, Adevailton Bernardo dos Santos, Erick
Piovesan, George Balster, Altair Gomes, Gustavo Foresto, Diego Merigue, Tomé Mauro Schmidt,
João Carlos de Oliveira Guerra e Lúcio Neves, os discentes André Victor Albano e Márcio
Guimarães de Sousa, e os técnicos Valter Coutinho Júnior, Samila Costa e Marcos Paulo Tomé.
Após as considerações de abertura da reunião, o Sr. Presidente iniciou os trabalhos deste
Conselho da maneira como segue:
 
Item 1: Apreciação da minuta da 5ª Reunião Ordinária do
Conselho do INFIS/2024 (5514558) : o presidente abriu a reunião
abrindo para discussão da pauta da quinta reunião; não havendo
nenhuma ressalva ou comentário prosseguiu-se com a votação; a ata
ficou aprovada com 7 votos favoráveis.
 
Item 2: Apreciação da minuta da 6ª Reunião Ordinária do
Conselho do INFIS/2024 5534374: o presidente abriu a reunião para
discussão sobre a minuta da pauta da sexta reunião; não havendo
manifestação de nenhum dos conselheiros, prosseguiu-se com a votação;
a minuta da ata foi aprovada com 8 votos favoráveis e 1 abstenção.
 
Item 3: Informes: o professor João Carlos solicitou a retirada dos pontos
de pauta referentes aos concursos para professor visitante da física
médica (itm 10) e para professor efetivo (item 13), devido à ausência de
resolução do condir que estava sendo esperada; o presidente também
relembrou a todos da ocorrência do processo eleitoral para a reitoria no
dia seguinte.
 
Item 4: Apreciação da decisão ad referendum do Presidente do
Conselho no processo 23117.043967/2024-50 a respeito do
parecer do relator, professor Erick Piovesan: o presidente solicitou
que o relator, professor Erick Piovesan, apresentasse o caso ao plenário
do Conselho; o pedido foi atendido e a situação da aluna assim como as
condições de sua solicitação foram apresentadas pelo professor e a
motivação para seu parecer favorável no processo explicitada; não
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havendo questionamentos posteriores prosseguiu-se com a votação; a
decisão ad referendum ficou aprovada com 10 votos favoráveis.
 
Item 5: Solicitação de progressão do Prof. Erick Piovesan - Processo
SEI 23117.049616/2024-52: situação da solicitação foi exposta pelo
presidente, que também fez a leitura do parecer da comissão
responsável pela análise do pedido; não havendo comentário ou ponto de
discussão levantado pelos conselheiros, seguiu-se a votação; a
solicitação foi aprovada com 9 votos favoráveis e 1 abstenção.
 
Item 6: Solicitação de progressão do Prof. Diego Merigue da Cunha -
Processo SEI 23117.052033/2024-17: situação da solicitação foi
exposta pelo presidente, que também fez a leitura do parecer da
comissão responsável pela análise do pedido; não havendo comentário
ou ponto de discussão levantado pelos conselheiros, seguiu-se a votação;
a solicitação foi aprovada com 10 votos favoráveis e 1 abstenção.
 
Item 7: Solicitação de promoção do Prof. Edson Vernek - Processo
SEI 23117.047545/2024-53: situação da solicitação foi exposta pelo
presidente, e explicitou que este processo restava prejudicado por falta
do parecer;
 
Item 8: Solicitação de promoção do Profª. Sílvia Martins - Processo
SEI 23117.044681/2024-91: situação da solicitação foi exposta pelo
presidente, e explicitou que este processo restava prejudicado por falta
do parecer;
 
Item 9: Solicitação de progressão do Profª. Alessandra Riposatti
Arantes - Processo SEI 23117.053192/2024-21: situação da
solicitação foi exposta pelo presidente, que também fez a leitura do
parecer da comissão responsável pela análise do pedido; não havendo
comentário ou ponto de discussão levantado pelos conselheiros, seguiu-
se a votação; a solicitação foi aprovada com 11 votos favoráveis.
 
Item 10: Edital para preenchimento de vaga de professor visitante área
Física Médica - Processo SEI 23117.046595/2024-13: item de pauta
foi retirado em atendimento a pedido do professo João Carlos.
 
Item 11: Edital para preenchimento de vaga de professor visitante área
Física e Astronomia - Processo SEI 23117.046596/2024-68: o
presidente abriu a discussão do ponto de pauta consultando o plenário do
conselho quanto a autorização para que o professor Altair tomasse a
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palavra e fizesse a apresentação da situação do Edital; nenhum
conselheiro se opôs; o professor Altair fez, então, a apresentação do
Edital em processo de construção; a área do edital ficou definida como
“astronomia” enquanto as subáreas foram todas definidas como áreas
correlatas; o edital ainda não tem datas definidas, então aquelas
apresentadas foram “datas relativas”; o presidente do Conselho sugeriu
que o sorteio da ordem das apresentações fosse feita na véspera das
apresentações de defesa de projeto; após a leitura o presidente abriu o
ponto de pauta para discussão; professor George Balster questionou se
houve discussão sobre datas iniciais, ao que foi respondido que ainda
não havia pois estas datas devem seguir determinação da DIRPS; o
professor também sugeriu discutir a conveniência das datas possíveis; o
professo Lúcio levantou a questão de que o modelo utilizado para este
edital é o modelo antigo, modelo questionado pelo Ministério Público; o
Presidente relatou que a próxima reunião do CONDIR deve definir a
questão da utilização de um novo modelo e destacou que, até esta
definição, vale a regra vigente; não havendo mais nenhuma
manifestação abriu-se a votação da aprovação do formulário com as
regras do Edital; o Edital ficou aprovado com 10 votos favoráveis.
 
Item 12: Edital para preenchimento de vaga referente a redistribuição do
Professor Dr. William de Souza Santos - Processo SEI 23117.046594/2024-
79: Presidente abriu a discussão deste ponto de pauta levantando que ainda não há
proposta de edital ou formulário, destacando apenas que os Professor Lúcio e Ana
Paula pediram para ser retirados da comissão; este ponto de pauta restou, então,
prejudicado.
 
Item 13: Edital para preenchimento de nova vaga de professor
efetivo do Instituto de Física - Processo SEI 23117.039284/2024-
06: item de pauta foi retirado em atendimento a pedido do professo João
Carlos.
 
Item 14: Apreciação dos Plano de Trabalho Docente 2024-2 -
Processo SEI 23117.034179/2024-72: o Presidente solicitou ao
relator, professor Gustavo Foresto, que fizesse a apresentação do
parecer; a solicitação foi atendida pelo professor e o parecer, assim como
suas motivações, foi apresentado; o Presidente reiterou que aqueles
planos que ficaram faltosos ou foram reprovados serão cobrados e sua
aprovação apreciada na próxima reunião; o parecer foi aprovado com 10
votos favoráveis.

 
 
Terminada a pauta, o Sr. Presidente, às 15:00, declarou o encerramento da
reunião online. Para constar, eu, Marcos Paulo Tomé, lavrei a presente ata
que, após sua aprovação será assinada por mim, por todos os conselheiros
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e pelo Presidente do Conselho, Prof. Dr. José Maria Villas Boas. Uberlândia
26 de Agosto de 2024.
 
 

Documento assinado eletronicamente por Marcos Paulo Souza Tomé,
Secretário(a), em 16/09/2024, às 15:29, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
https://www.sei.ufu.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código
verificador 5706328 e o código CRC 3B7D15A1.

Referência: Processo nº 23117.052309/2024-59 SEI nº 5706328
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